
「提供大灣區資訊助把握機遇」
曾志偉率TVB群星到賀 胡定欣讚報道貼地實用

曾志偉祝賀香港文匯報創刊75周年：
「對香港來說是一件大事，因為香

港文匯報陪伴了我們四分之三個世紀，
讓大家得到好多國家資訊，好正面，更
是充滿正能量的報章，一直看香港的
成長以及國家的轉變，香港文匯報是一
份對香港不可多得的報章。」
志偉坦言，多年來跟傳媒關係良好，
早年他與梅艷芳應是跟傳媒關係最好的
男女藝人，他帶笑表示也會去開導後輩
與傳媒之間如何相處，有時藝人有少許
不開心便被寫成抑鬱般，所以最重要是
心態，畢竟工作上已有一定的壓力。

TVB放眼大灣區冀增合作
談到放眼大灣區正是好時機，TVB未

來製作方針也將與內地多合作，總經理
曾志偉說：「這是必然的，要跟國家
的政策，大灣區更是必然要行，就由香
港放大作為跳板，將內地的東西帶出世
界，再將世界的東西帶到內地，我們主
席（TVB）許濤也說大灣區是最重要的
地方，所以未來會有更多計劃與大灣區
其他城市合作，TVB當然要肩負這個重
任。」
現在內地會否也是人才輩出？志偉
說：「一定是，這10年間內地的娛樂圈
包括電視和電影都進步得好快，又多青

年人入行，他們有不
同的新理念，加上內

地 科 技 的 發
展，像內地抖

音和小紅書這些新平台，現在都融入了
香港，對香港是一個很好的文化交
流。」
一直是香港文匯報忠實讀者的胡定欣，
最喜歡看娛樂和時事新聞，大讚香港文匯
報報道貼地，緊貼每日城中發生的大小
事，加上大灣區發展蓬勃，現在有提供更
多實用的內地資訊。
問到對香港文匯報有何寄語，定欣笑言

是後輩也不敢，說：「我會繼續支持香港
文匯報，有75周年歷史不容易，希望香港
文匯報繼續陪大家一起成長。」至於對大
灣區發展的遠景，早前到順德工作的定欣，
表示現在藝人的確來了機會到大灣區其他
城市工作，與內地媒體合作後，見識到內
地媒體更重拍短片，與過往注重文字報
道有很大的進步。

黎諾懿望報道繼續多元化
黎諾懿與太太李潔瑩結伴同來，諾懿

表示平時最關心娛樂和留意自己的新
聞，太太就喜歡看育兒和有關小朋友的
資訊。諾懿希望香港文匯報繼續有多元
化報道，甚至可以參考節目《東張西
望》的專題形式為民請命，為更多香港
人發聲。
而黎太就希望香港文匯報有更多短片
可以欣賞。提到大灣區機遇不斷，諾懿
十分認同道：「年輕人應該找多些機會
返內地看看，增廣見聞，其實不只是大
灣區，內地有很多商機，香港人可以背
靠祖國，面向世界。」現任慧妍雅集會

長的李潔瑩，表示慧妍會秉承幫助別人
的使命，不限於只在香港活動，如有需
要也會到內地行善，踐行她們要回饋社
會的宗旨。應屆落選港姐陳曉彤、郭佩
文、梁晶晶、黃泳嘉、鄧凱文和陳霈錤都
是首次參與香港文匯報報慶活動，她們表
示除娛樂外也有留意時事、旅遊和美食的
報道。陳霈錤大讚香港文匯報報道夠貼
地，未來可以增加更多短片來配合，令報
道更加生動。

吳偉豪稱母剪存父子報道
無綫新晉小生吳偉豪27日帥氣有型出
席香港文匯報報慶活動，並大受現場嘉賓

歡迎。工作忙碌的吳偉豪平日亦會留意時
事新聞，他表示通常會看網上新聞居多，
不過以前讀書時就會幫媽咪在港鐵站拿免
費報紙，現在他與爸爸吳大強都入了行，
媽咪就會買報章及雜誌，剪存兩父子的報
道。吳偉豪表示除會留意時事新聞外，亦
愛看足球、籃球及游泳運動新聞。
早前吳偉豪隨無綫處境劇《愛．回家之

開心速遞》一眾演員到廣州宣傳，大受內
地觀眾歡迎，他表示現場不少觀眾都叫他做
「朱凌凌」(劇中角色名)，更收到了女粉絲
送的豬公仔。問到可想到大灣區發展？吳
偉豪表示如果有工作要返內地都有興趣，
之前他亦有到內地出席樓盤活動獻唱。

香港文匯報創刊75周年慶祝儀

式27日假灣仔會展盛大舉行，一

眾文匯老友藝人齊齊鼎力支持，

27日香港無綫電視總經理（節目

內容營運）曾志偉更率領視帝譚

俊彥、視后胡定欣、黎諾懿、新

晉小生何廣沛、吳偉豪、《聲夢

傳奇》出身的歌手、《中年好聲

音》出身的歌手及港姐等到賀，

星光匯聚令慶祝儀式生色不少。

當今粵港澳大灣區發展蓬勃，不

少藝人亦把握大灣區發展帶來的

機遇，香港文匯報一直緊貼報道

香港及內地的貼地實用資訊，忠

實讀者胡定欣都有留意，她說未

來會繼續支持香港文匯報
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◆左起：毛志琛、陳霈錤、梁晶晶、陳曉彤、郭
佩文和黃泳嘉參與香港文匯報報慶活動。 涂穴攝

◀胡定欣一直是香港
文匯報的忠實讀者。

▲黎諾懿與太太李
潔瑩結伴同來。

◆李大宏董事長、吳明總編輯等與到賀的群星大合照。 萬霜靈攝

呂良偉 陳百祥結緣文匯20載 欣賞夠正面
香港文匯報創刊75周年，與數百萬香港同

胞風雨同路，娛樂新聞力求報道真確，訪問
言之有物，贏得演藝界人士的信任與支持，
香港文匯報創刊75周年慶祝儀式不少演藝界
人士到賀，喜見文匯人見證歷史變遷堅守傳
媒道德，與時俱進，現場星光熠熠。溫碧霞
自揭對香港文匯報有情意結；葉童指香港文
匯報75歲見證香港歷史；呂良偉（呂哥）、
陳百祥（叻哥）與香港文匯報有超過20年的
交情，他們讚香港文匯報報道正面，傳播香
港文化；慧妍雅集成員鄭文雅、唐麗球與向
海嵐三人相約見證百年報慶。
呂良偉很開心能參與香港文匯報75周年慶

典，香港文匯報是看大家的成長，也貢獻
了香港，令海外各地也見識到許多新聞和文
化，呂哥說：「希望香港文匯報愈做愈好，
生日快樂！」呂哥現亦看準大灣區的機遇：
「無錯，無論整個大灣區甚至廣東省，都給
予我們香港發展的機遇，能夠有多一個平
台，對香港是有百利而無一害，所以大家也
要珍惜，好好將大灣區發展得更成熟，跟香
港融為一體，我最喜見社會和諧，也希望香
港年輕人到內地認識我們的祖國！」
香港文匯報創刊至今75年，葉童讚嘆真的

很長壽，從香港未太繁榮到好興旺，香港文
匯報一直見證歷史的變遷，她27日受邀出

席慶祝儀式甚感榮幸。
對於大灣區內地九大城市急速發展，葉童

覺得內地能給予香港有這樣的配套和機會，
真的很難遇到：「所以趁『新鮮』仍感覺陌
生未太熟悉，在發展中肯定可以有更好的機
遇。」最近葉童所拍的內地電影《我愛你》
叫好叫座，她說：「到內地發展其實會有很
多好機會，所以我們也要趕上國家進步繁榮
的機遇！」

溫碧霞對文匯有情意結
溫碧霞（Irene）感覺非常難得，她表示跟

香港文匯報的記者是相交多年的好朋友，有

份情意結，參加今次報慶儀式相當開心。
Irene提到香港回歸祖國以後，內地與香港
更是一家人，未來影視圈也將會有更多合
作，尤其現在於大灣區發展：「畢竟香港巿
場太小，往大灣區內地城市發展可給予更多
更大的空間去接觸不同有才華的人才，包括
導演及幕前幕後人員，透過交流擦出更多火
花。」
Irene最近以出品人、監製身份推出電影
《我們的十八歲》，獲不少女性觀眾支持，
她希望未來香港電影也可拍出更多女性電
影，非一面倒是男性電影的天下，而她亦想
以出品人身份跟內地合作拍電影，雖然之前

完成的戰爭歷史電影《瘋狂731》她只擔綱
演出，但也汲取了不少拍攝上的經驗。

陳浩民自揭是忠實讀者
陳百祥率明星足球隊的成員演員陳浩民、
梁競徽、張智軒祝願香港文匯報的採訪工作
順順利利！叻哥喜見現今的香港傳媒都開始
重回正軌，少了負面報道，「不過我都知香
港文匯報一向都不負面！我認為只要傳媒做
好正常的報道工作便是好事！」
最近才返港的陳浩民也特別有心出席香港
文匯報創刊75周年慶祝儀式，自言是香港文
匯報的忠實讀者，特別愛看有關世界大事的
報道。他很開心見到香港文匯報服務香港已
經75周年，期望未來再有更多的75周年，
愈辦愈好！
慧妍雅集成員鄭文雅、唐麗球和向海嵐一
起到賀，三人向來與媒體關係友好，鄭文雅
認為傳媒與藝人的關係是相輔相承的，藝人
需要傳媒幫忙宣傳，而報道事實就是傳媒的
工作，本沒有矛盾，應攜手將件事做好。她
更表示私下與一些文匯報的傳媒朋友相識逾
40年，即使對方已經退休了，也會互相關心
聯絡。
三人均異口同聲認為不論紙媒還是網媒也
好，最重要訪問前先了解清楚，最好面對面
訪問，以防言論被曲解。最後，她們齊為香
港文匯報打氣加油，期待未來香港文匯報迎
來100周年報慶，她們再相約前來慶祝！

◆採訪：娛樂組/香港文匯報記者北山彥攝
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◆左起：唐麗球、鄭文雅與向海嵐齊為香港文匯報
打氣加油！ 萬霜靈 攝
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以文匯友 風雨同舟




